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Поддержка предпринимательской инициативы  - одно из стра-
тегических направлений в трудоустройстве незанятого насе-
ления. Территориальное отделение Государственного казенно-
го учреждения Республики Крым «Центр занятости населения» 
в г.Саки и Сакском районе оказывает активную помощь  безра-
ботным гражданам, решившим открыть собственное дело. 

В 2016 году 12 безработных 
граждан получили единовремен-
ную финансовую выплату в раз-
мере 58,8 тыс. рублей (каждый)
на развитие предпринимательской 
деятельности и открыли свой биз-
нес в санаторно-курортной сфере, 
в сфере общественного питания, 
розничной торговли и сельского 
хозяйства.  

На основании постановле-
ния Совета министров республи-
ки Крым от  20 октября 2016 года  
№497 «О порядке, условиях пре-
доставления и размере единовре-
менной финансовой помощи при 
государственной регистрации в 
качестве юридического лица, ин-
дивидуального предпринимате-
ля либо крестьянского (фермер-
ского)  хозяйства гражданам, при-
знанным в установленном поряд-
ке безработными» сумма гранта в 
этом году составит 98 тыс. рублей. 

Исчерпывающую информацию 
об условиях предоставления го-
сударственной услуги потенци-

альные предприниматели могли 
узнать на семинаре «Открытие 
предпринимательской деятельно-
сти: возможности и условия  соз-
дания бизнеса», который состоял-
ся в Центре занятости.

«Индивидуальное предпри-
нимательство является важным 
субъектом экономической дея-
тельности страны, ведь без его 
участия развитие и формирова-
ние самой структуры экономики 
практически невозможно.  Дан-
ный семинар позволит вам уз-
нать об эффективных рычагах 
развития бизнеса и преференци-
ях, предоставляемых участникам 
свободной экономической зоны в 
Республике Крым», - отметила за-
меститель главы администрации 
О.Дмитриева в начале меропри-
ятия.

Инспектор  1 категории отдела 
активной поддержки безработных 
Е.Наумова подробно рассказала 
об условиях предоставления госу-
дарственной услуги. Так, для по-

лучения гранта необходимо заре-
гистрироваться в установленном 
порядке в качестве безработного 
и получить рекомендации о госу-
дарственной регистрации в каче-
стве индивидуального предприни-
мателя, юридического лица либо 
крестьянского фермерского хо-
зяйства.  Рекомендации выдают-
ся директором территориально-
го отделения Центра занятости на 
основании предоставленных биз-
нес-планов. 

Кроме этого, отдельно было 
подчеркнуто, что приоритетные 
виды предпринимательской де-
ятельности в городе Саки – это 
производство и переработка 
сельскохозяйственной продукции, 

растениеводство, садоводство, 
животноводство, санаторно-ку-
рортный и туристический бизнес, 
предоставление парикмахерских, 
экскурсионных  услуг, транспорт 
и связь.  

Также в ходе семинара началь-
ник управления экономического 
развития администрации г.Саки В.
Николаева  рассказала о действу-
ющих программах поддержки ин-
дивидуального предприниматель-
ства и обучающих курсах по со-
ставлению бизнес-планов.  В за-
вершение мероприятия участни-
ками было пройдено тестирова-
ние на определение способностей    
к развитию предпринимательской 
деятельности. 

Под председательством заместителя главы администра-
ции Юлии Предыбайло состоялось заседание межведомствен-
ной рабочей группы по построению и развитию аппаратно-про-
граммного комплекса «Безопасный город». В обсуждении при-
няли участие представители единой дежурно-диспетчерской 
службы г.Саки, сектора по вопросам гражданской обороны и 
чрезвычайных ситуаций, МО МВД России «Сакский».

Цель АПК «Безопасный го-
род» - повышение общего 
уровня общественной безо-
пасности, правопорядка и без-
опасности среды обитания за 
счет существенного улучше-
ния координации деятельно-
сти сил и служб, ответствен-
ных за решение этих задач, 
путем внедрения на базе му-
ниципальных образований ин-
формационной системы, обе-
спечивающей прогнозирова-
ние, мониторинг, предупре-
ждение и ликвидацию возмож-
ных угроз, а также контроль 
устранения последствий чрез-
вычайных ситуаций и правона-
рушений. Комплекс включает в 
себя: системы автоматизации 
деятельности единой дежур-
но-диспетчерской службы му-

ниципальных служб различных 
направлений; системы приема 
и обработки сообщений; систе-
мы обеспечения вызова экс-
тренных и других муниципаль-
ных служб различных направ-
лений деятельности; системы 
мониторинга, прогнозирова-
ния, оповещения и управления 
всеми видами рисков и угроз, 
свойственных данному муни-
ципальному образованию.

По итогам заседания дирек-
тору МКУ «ЕДДС г.Саки» было 
поручено разработать техниче-
ское задание на проектирова-
ние правоохранительного сег-
мента АПК «Безопасный го-
род», установки систем видео-
наблюдения и согласовать его 
с руководством МВД по РК и ГУ 
МЧС по РК.

ПОМОЖЕМ 
СЛОВОМ И ДЕЛОМ

Общественная приемная  ВПП «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ» в г.Саки подвела итоги 
работы за минувший год и первый ме-
сяц нынешнего года. 

Напомним, что свою деятельность она на-
чала в мае 2014 года, приняв за этот период 
более 3 тысяч жителей города и района (в том 
числе и из других регионов Крыма и России).

Прием граждан проводили депутаты Госу-
дарственной Думы ФС Российской Федера-
ции, Государственного Совета Республики 
Крым, сакского горсовета, сотрудники обще-
ственной приемной.

В минувшем году в общественную прием-
ную обратились за помощью 903 человека, в 
январе нынешнего – 75.

Какие же проблемы были наиболее харак-
терными? В первую очередь они касались 
жилищно-коммунальной сферы (предостав-
ление, качество и тарифы услуг, особенно на 
теплоснабжение - при том, что температур-
ный режим в квартирах не всегда соответству-
ет норме), оплата взносов на капитальный ре-
монт домов.

Вторая, не менее важная сфера – меди-
ко-социальная. Сакчане просили разъяснить 
нюансы пенсионного законодательства, ка-
сающиеся начисления пенсий, их перерас-
чета, оформления первичных документов 
по начислению пенсий, ряд вопросов касал-
ся работы органов здравоохранения по ока-
занию качественной медицинской помощи. 
Были высказаны нарекания по поводу боль-
ших очередей в медицинских учреждениях.

Основная категория граждан, обративших-
ся на прием в МОП, это лица старше 50 лет 
и пожилые люди – более 70%. Поэтому про-
блемы, с которыми они обращаются, в по-
давляющем своем большинстве затрагива-
ют вышеперечисленные проблемы, которые 
существенно влияют на их жизненный уро-
вень. С учетом демографической особенно-
сти проживающих в нашем городе жителей 
(как известно, более половины из них - это 
люди пенсионного возраста) и строится ра-
бота общественной приемной партии. Для 
того чтобы человек, обратившийся к нам за 
помощью, получил ее своевременно, не тра-
тя время на изнурительные хождения по ин-
станциям, тем более, что состояние здоро-
вья не всем позволяет это делать. Подавля-
ющее число обращений разрешено поло-
жительно, по некоторым из них направле-
на информация для принятия мер в респу-
бликанские органы власти и отраслевые ве-
домства. Исполнение отдельных обращений 
взято на контроль до их решения по суще-
ству, по ряду обращений даны консультации 
и разъяснения, оказана практическая по-
мощь в их составлении.

Хочется отметить возросшую активность в 
приеме населения города депутатов горсове-
та, а также руководителей городской власти 
в офисе партии. Кроме утвержденных дней 
приема депутатов в случаях, требующих не-
медленного реагирования, депутаты и руко-
водство города не оставляют без внимания 
обращения  граждан, назначают время встре-
чи (в том числе и по их месту жительства, 
если этого требует ситуация).

Заслуживает положительной оценки ор-
ганизация приема жителей города и района 
депутатом Государственного Совета Респу-
блики Крым Натальей Алфеевной Яицкой. 
Она принимает граждан не только в опреде-
ленный для этого день, а практически еже-
дневно - если находится в офисе партии, и 
об этом знают жители города и района.

Стоит отметить активную гражданскую 
позицию и таких депутатов, как Александр 
Николаевич Ракоцило, Юрий Григорьевич 
Дрозд, Вадим Валерьевич Казанцев и дру-
гих народных избранников, которые всегда 
готовы помочь своим избирателям в реше-
нии их проблем. Поэтому в дни их приема 
всегда многолюдно.

Организация работы МОП и ее результаты 
не остаются без внимания партийной органи-
зации и ее политсовета во главе с ее секрета-
рем Сергеем Ярославовичем Гнатюком.

В завершение добавлю, что сотрудники 
общественной приемной и депутаты горсо-
вета всегда готовы помочь жителям города 
в решении их проблем и оказать посильную 
помощь словом и делом.

Приходите, мы всегда рады вам помочь!
В.ТУЛЬГУК, руководитель МОП ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в г.Саки.

НА МЕСТЕ ПУСТЫРЯ – ЖИЛОЙ МИКРОРАЙОН

Нынешний год для города Саки ознаменован началом целого 
ряда серьезных строек. Мы видим, как в развитие инфраструк-
туры курорта вкладываются немалые средства из государ-
ственного бюджета. А параллельно, что тоже немаловажно, 
привлекаются инвестиции. В частности, речь идет о жилой за-
стройке территории города, которая позволит в ближайшем 
будущем превратить ныне заброшенные пустыри в целые ми-
крорайоны.

Первые шаги в данном направ-
лении делаются уже сегодня. Так, 
заложен фундамент и ведется 
строительство многоквартирного 
жилого комплекса на ул.Санатор-
ной. Кроме того, прошел публич-
ные слушания проект застройки 
территории в районе ДК химиков 

(участок ограничен ул.Ленина, пе-
реулком Береговым, берегом пру-
да Ковш и стадионом «Авангард»).

Очередное инвестиционное 
предложение было рассмотрено 
в рамках встречи главы админи-
страции Андрея Ивкина с пред-
ставителями ООО «Уральская 

строительная компания» и каса-
лось застройки жилого комплек-
са по ул.Евпаторийское шоссе 
(возле озера Чокрак). В совеща-
нии также приняли участие пер-
вый заместитель главы админи-
страции Елена Минакова, заме-
ститель председателя горсовета 
Игорь Балабаненко.

В ходе беседы директор ООО 
«Уральская строительная компа-
ния» Андрей Тимчук представил 
руководству города Саки эскиз за-
стройки жилого комплекса. Участок 
проектирования составляет 9,55 га 
и ограничен с севера улицей Евпа-
торийское шоссе, с юга – озером 
Чокрак, с запада – существующей 
застройкой, с востока – свобод-
ной территорией. В соответствии 
с эскизом, вдоль Евпаторийско-
го шоссе предлагается разместить 
три жилые группы и физкультур-
но-оздоровительный комплекс, а 
со стороны озера Чокрак - детский 
сад на 270 мест и четвертую жилую 
группу. В первых этажах жилых до-
мов предусмотрены паркинги, меж-
ду домами разместится двор с дет-
скими игровыми площадками. Так-
же запланированы здания обще-
ственного назначения.

«Северные жилые группы име-
ют одинаковую объемно-про-
странственную организацию: два 
меридиональных жилых дома со-
единены с северной стороны двух-
этажным объемом здания обще-
ственного назначения, в котором 

расположены учреждения торгов-
ли и обслуживания. Жилые дома 
– переменной этажности, один с 
возрастанием этажности на юг, 
второй – на север. С юга двор за-
мыкается трехэтажным объ емом 
многоквартирного блокированно-
го жилого дома, южный фасад ко-
торого выходит на пешеходную 
аллею. Четвертая, южная, жи-
лая группа сформирована тре-
мя домами переменной этажно-
сти. Решение ограждений балко-
нов в виде парусов добавляет еще 
больше пластики разноэтажной 
застройке, придает некий художе-
ственный облик жилому комплек-
су, имеющему четкую планировоч-
ную организацию», - рассказал ди-
ректор ООО «Уральская строи-
тельная компания».

Более детально данное инве-
стиционное предложение было 
рассмотрено в рамках еще одного 
совещания, которое состоялось в 
этот же день при участии замести-
теля главы администрации – глав-
ного архитектора города Галины 
Ирхиной.

По итогам всех обсуждений гла-
ва администрации Андрей Ивкин 
дал положительную оценку эскизу 
застройки жилого комплекса, од-
нако отметил, что одобрен он мо-
жет быть только в случае прохож-
дения всех необходимых конкурс-
ных процедур, а также обществен-
ных обсуждений.

В. ЛЕСНЕВСКАЯ.

«БЕЗОПАСНЫЙ 
ГОРОД»

ДЛЯ БУДУЩИХ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ
ИНФОРМАЦИОННЫЙ ЧАС 


